

令和2年7月31日（金）

「 1日体験入学を行いました 」

7月31日（金）、中学3年生向けの大槌高校1日体験入学を行いました。今年度はコロナウイルスの影響により、開催が危ぶまれましたが、換気に注意して開催する、検温のご協力をお願いする等対策を徹底した上で開催をしました。



今年度は、大槌町内外から計83名の中学生3年生が来校しました。

大槌高校PR動画を上映し、生徒会執行部が本校の行事や部活動、三陸みらい探究などの説明を行いました。また、本校独自の取り組みである復興研究会、はま研究会に所属している生徒も、工夫を凝らしながらそれぞれの取り組みを紹介していました。



その後、本校の生徒たちが、2、3年生を中心に取り組んでいる探究活動「マイプロジェクト」の発表を行いました。「防災活動」や「ゆるスポーツ」、「子どもの遊び場作り」など計8つのプロジェクトがありました。



中学生たちが本校生徒の発表を真剣に聞き、メモをとったり質問をしてくれたため、マイプロジェクト発表は終始盛り上がりました。中学生も、「(防災無線の研究のマイプロジェクトを聞き) 防災のことについて詳しく知れてよかった」「(書道のマイプロジェクトを聞き) 書道は自己表現のできる美術であり、今までいろいろな大きな壁を越えて書道パフォーマンスを伝えてきたということがわかった」などとアンケートに感想を書いてくれました。

